Une nouvelle affiche blessante qui instrumentalise le voile

L'UDC s'attendaitelle franchement qu'une étudiante lève sa tête des révisions pour lui dire que son affiche sur la naturalisation facilitée a fait mal à ses amies (La Liberté du 11 janvier)? Ce parti veut améliorer les conditions du peuple suisse, et il le fait en le vexant? Eh bien bravo!

Chers membres de l'UDC. ne me faites pas croire que vous ignoriez que vos affiches auraient cet effet. Vous êtes intelligents, et pas bêtes comme je l'entends beaucoup autour de moi. Dans ce cas, c'est pire, car vous êtes entièrement conscients de l'effet qu'auront vos affiches, mais vous faites abstraction de l'impact négatif tellement vous êtes obnubilés par la promotion que cela vous fera. Saviezvous que les movens définissent la fin?

Oui, en tant que Suissesse et musulmane, je me sens blessée. Pourquoi, alors que je ne porte pas de burqa? Parce que dans les propos des dirigeants de cette formation politique, je comprends que burqa = islam = musulmans = musulmans de Suisse. J'aurais bien voulu faire semblant d'interpréter la figure visible sur cette affiche comme celle d'un homme qui sort de la douche avec son grand linge noir, mais les discours de ce parti ne m'y encouragent pas.

Au final, chers membres de l'UDC, vous et moi voulons la même chose, un avenir meilleur pour la Suisse. Avec vous, avec moi et les autres. Oui vous avez blessé, sûrement consciemment. Mais vous faites partie de mon pays, avec vos qualités et défauts, je vous accepte donc chez moi. Chez nous. On arrivera sans doute à travailler ensemble.

Je n'attends de vous que trois choses: un dialogue dans les deux sens, du respect et de la bonne volonté. Gros bisou (virtuel) de la part d'une étudiante qui vient de terminer sa pause-café. »

NIDA-ERRAHMEN AJMI, MARLY

Samedi, 14.01.2017 Pag.10

1 sur 1 15.01.2017 11:17